

69

Hengst

Kashmir

DE 409090161118
Braun (k.Sch.w.) *08.06.2018

Nathan de la Tour AA	Fusain du Defey AA	Phosph'Or AA Jacinthe du Maury AA	v. Unicol'or AA v. Fol Avril AA	Fam.: T7A Kassette Hauptgestüt Trakehnen
FRA00101375396D Sch.	Suzy de la Tour AA B.	Faritchou AA Carole d.Roche AA	v. Rio Negro AA v. Arlequin AA	Z.: ZG Braunwarth-Sauter Oberes Hardtfeld 7 89312 Günzburg
Pr.St. Kassaya	E.H. Imperio B.	E.H. Connery St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Buddenbrock v. Balfour xx	B.: Herbert Braunwarth Oberes Hardtfeld 7 89312 Günzburg
DE 409090131810 B.	St.Pr.u.Pr.St. Kassaried	Salazar B.	v. Baron St.Pr.u.E.St. Kasaried	MwSt. / TAX 0%
			v. Arogno	

Maße und Bewertung der Mütter:

Kassaya	167 - 20,0	7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP Sport
Kassaried	169/193/20,0	7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 6,87

Noblesse oblige, denn der Champion des Fohlenchampionats von Bayern ist ein Edelmann mit Charisma und bekundet dazu ein eindrucksvolles Vererberdebut seines sportlichen Vaters auf deutschem Boden. Die bedeutende Mutter repräsentiert in imponierendem Habitus ihren großen Vater. Zum mütterlichen, im Gestüt Biebelried gepflegten Familienzweig der Kassette-Enkelin Kassave zählen der gekörte Kafka, der langjährige Marbacher Landbeschäler Kufstein und der in CIC* Prüfungen erfolgreiche Kilian (Sandra Auffarth).

Noblesse oblige, and this charismatic aristocrat and winner of the Bavarian foal championship marks the impressive debut of his athletic sire on German soil. His formidable dam is a worthy representative of her great sire. Bred at Biebelried stud, this family branch of Kassette granddaughter Kassave has produced the graded stallion Kafka, long time Marbach state stallion Kufstein and the CIC level eventer Kilian (Sandra Auffarth).*